



juste de L'EAU

SESSION 2

MESSAGE DU MOUVEMENT

MESSAGE: À NOUVEAU JUSTE

INTRODUCTION

Dans la session 2, nous commencerons à nous informer sur le sujet de l'eau et pourquoi ce sujet est important. Ensuite, nous verrons des solutions créatives pour aider chaque personne de la planète à y avoir accès. Parce qu'en réalité, l'eau contribue à briser des cycles de pauvreté qui menacent la vie des gens. Et c'est quelque chose que nous pouvons soutenir dans notre parcours avec JUSTE DE L'EAU.

VIDEO

Clique sur le lien à droite pour regarder et télécharger la vidéo Des relations justes pour la session 2.

Ou consulte <https://vimeo.com/139347497>





juste de L'EAU

PLAN DE LA LEÇON

MESSAGE: À NOUVEAU JUSTE

CONNEXION

Es-tu déjà monté(e) dans une voiture dont les roues n'étaient pas alignées ? Ou bien as-tu déjà vu quelque chose qui n'était pas juste ? Si tu as été témoin d'un phénomène météo bizarre ou si une personne n'obtient pas une chose pour laquelle elle a travaillé dur, toi et tes amis avez peut-être dit à l'unisson « Ouah, il y a un problème ?! »

L'eau est aussi dans une situation qui n'est pas alignée, c'est l'une des choses qui ne sont pas justes dans certains endroits et Dieu a un plan pour que nous nous mobilisions afin de rendre l'accès à l'eau à nouveau juste. Une eau juste, qu'est-ce que c'est ? C'est une eau qui retourne à un endroit du monde où elle amène la vie, pas la maladie. C'est une eau qui est partagée au lieu d'être rare. C'est une eau qui amène l'espoir, la croissance et la liberté, pas le désespoir, la faiblesse et l'oppression. L'eau juste, c'est une eau qui est bonne, tout comme Dieu l'a voulu dans sa création.

oppression <http://www.larousse.fr/dictionnaires/francais/oppression/56239?q=oppression#55889>

nom oppression [ə'preʃn]

1. Fait d'oppresser ; sensation de gêne respiratoire.
2. Malaise psychique sourd, un peu angoissant, qui étreint.
3. Action d'opprimer, d'accabler sous une autorité tyrannique.

LA DOULEUR

PRÈS D'UN MILLIARD DE PERSONNES VIVENT SANS EAU POTABLE. Compte jusqu'à 60. Pendant que tu comptais, un enfant est mort à cause d'une maladie causée par l'eau ; une maladie qui aurait pu être évitée. En fait, à chaque minute, un enfant meurt d'une maladie liée à l'eau qui aurait pu être évitée. Il est évident que quelque chose n'est pas juste. (C'est notre signal, pour nous, les jeunes de l'église.) Il est temps pour nous de remarquer les systèmes et les liens corrompus qui permettent à l'inégalité face à l'eau de se maintenir dans le monde.

Dieu n'est pas silencieux sur ce sujet.
Et nous ne sommes pas obligés de l'être non plus.

DIEU PARLE

Genèse 2:1-15 : L'histoire d'Eden. Les rivières du pays d'Eden et le fait qu'Adam est placé à cet endroit montrent que l'eau est arrivée en premier pour soutenir la vie des humains que Dieu a créés. Dieu avait imaginé que nous vivrions de cette manière pour toujours. Mais ce n'a pas été le cas. **Le péché a changé le paysage de notre monde et le paysage de nos cœurs.**

Par Jésus, le plan de Dieu est que nous retournions à un lieu de justice et que toute la création suive. En se joignant à la

souffrance dont il a été témoin, Jésus a accompli tout cela et il est devenu le catalyseur de cette rédemption.

La justice devient quelque chose d'intime pour toi quand l'injustice ne concerne plus une personne lointaine mais un frère ou une sœur dans la famille de Dieu.

Dieu nous invite à adopter cette manière de vivre.

Jésus prépare notre travail et cela nous amène en plein milieu du cœur de la justice.

« Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta pensée. C'est là le commandement le plus grand et le plus important. Et il y en a un second qui lui est semblable: Tu aimeras ton prochain comme toi-même. Tout ce qu'enseignent la Loi et les prophètes est contenu dans ces deux commandements. » (Matthieu 22:37-40)

JJésus nous donne une image claire de ce qu'est une relation juste.

Le psaume 33:4-5 dit que Dieu aime la justice et la droiture. Cela signifie que nous pouvons faire confiance à Dieu dans tout ce qu'il fait.

ACTIVITÉ

Lavement des pieds

L'ESPOIR

Psaume 107:1-9

Ce psaume nous apprend que nous devons continuer à avancer. Nos fardeaux peuvent nous épuiser si nous ignorons les promesses données par Dieu. Nos fardeaux peuvent devenir trop lourds à porter si nous oublions de quelle place nous agissons sur le chemin, en nous soutenant les uns les autres dans l'histoire par laquelle Dieu prend soin du monde. Notre vie, placée en Christ, entourée par l'Église, peut contribuer à rendre la situation plus juste.

POURQUOI L'EAU ?

« Pourquoi pas ? » est peut-être une meilleure question. Pourquoi serions-nous indifférents quand tant de gens souffrent ? Nous pouvons amplifier les voix de ceux qui ne sont pas entendus. Nous pouvons parler au nom de ceux qui ont été réduits au silence et qui supplient d'être entendus.

POUR TERMINER (APPEL À AGIR)

L'eau devient juste quand tu te places juste au milieu de ce que Dieu est en train d'accomplir par son Église.

La question est posée : Es-tu prêt(e) à rejoindre la justice de Dieu ? Es-tu prêt(e) à agir ? Si la réponse est oui alors bienvenue dans l'aventure.



juste de L'EAU

TEXTE DE LA LEÇON

MESSAGE: LÀ OÙ IL Y A DE L'EAU, IL Y A DE LA VIE.

CONNEXION

Es-tu déjà monté(e) dans une voiture dont les roues n'étaient pas alignées ? Le conducteur devait faire un effort particulier pour faire que la voiture continue à rouler droit. La voiture n'a pas été conçue pour fonctionner de cette manière. Au fil du temps, l'alignement des roues se dérègle lorsqu'elles passent sur les bosses de la route et l'alignement ne peut pas être corrigé sans faire des changements importants. Avec l'eau, c'est la même chose. L'eau n'est plus alignée dans notre monde et Dieu désire que nous soyons actifs pour rectifier à nouveau la situation.

Pour qu'il y ait de la justice, il faut que les relations soient justes : les relations entre Dieu et nous, entre nous et les autres et entre nous et la création. Toutes ces relations sont renforcées par les autres. Depuis le début, Dieu a un projet pour l'eau et il veut nous inviter à prendre part à la solution qui rectifiera la situation.

LA DOULEUR DANS LE MONDE

Parfois, nous oublions combien l'eau est basique et nécessaire.

Parfois, nous pensons que la situation mondiale de l'eau ne peut pas être changée par que c'est un énorme problème. Parfois, nous ne réalisons pas que notre histoire concernant l'eau pourrait être différente et que nous avons beaucoup à apprendre pour pouvoir nous exprimer au nom d'une autre personne.

En réalité, l'eau n'est pas facile d'accès pour beaucoup de personnes dans le monde entier. Pour beaucoup de gens, elle n'est pas potable et l'hygiène ne va pas de soi. Lorsque ces trois choses sont manquantes, il est impossible d'être entier, d'être en pleine santé et de recevoir les soins les plus élémentaires.

Dieu a créé l'eau (Genèse 1:6-10). C'est l'un des éléments essentiels à la vie. Mais nous traversons une crise. 700 millions de personnes vivent sans eau potable. Alors que l'eau est censée permettre la vie et transformer nos vies, pourquoi provoque-t-elle des maladies chez tant de personnes ? Pourquoi n'est-elle pas disponible pour tout le monde ? Certaines femmes et certains enfants passent des heures et des heures chaque jour pour trouver de l'eau. Devoir marcher pour chercher de l'eau les rend vulnérables. Tomber malade à cause de l'eau les rend vulnérables. La mauvaise évacuation des eaux sales provoque encore plus de maladies. Et les enfants ne peuvent pas aller à l'école parce qu'ils doivent marcher jusqu'à un point d'eau. Si l'eau change tout, pourquoi ne change-t-elle pas toutes nos vies de manière positive ? Que pouvons-nous faire ?

Nous pouvons commencer par mieux nous informer sur le sujet de l'eau et comprendre pourquoi ce sujet est si important puis trouver des solutions créatives pour aider toutes les personnes de la planète à y avoir accès. Parce qu'en vérité, l'eau contribue à briser des cycles de pauvreté qui mettent en danger la vie des gens. Et nous pouvons apprendre à agir pour cette cause au long de notre parcours avec JUSTE DE L'EAU.

LA VÉRITÉ DANS LA PAROLE DE DIEU

Racontez une histoire personnelle qui relate une situation qui a été rectifiée dans votre contexte.

- Pensez aux fois où vous étiez convaincu(e) qu'une chose était vraie.
- Pensez à des moments où un événement qui est survenu a prouvé la validité de votre espérance.
- Pensez à votre enfance et votre manière de croire et d'espérer de façon radicale à l'époque.

Le Psaume 33:4-5 (BDS) dit:

*« Car la parole de l'Éternel est droite,
toute son œuvre est sûre.
Dieu aime la justice et la droiture.
L'amour de l'Éternel remplit la terre. »*

Quand nous voyons que les choses sont à nouveau justes, quand nous voyons la création et les cœurs restaurés, nous voyons notre Dieu. Voilà notre Dieu, celui qui remplit la terre de son amour infaillible et qui est fidèle dans tout ce qui est droit et sûr.

Durant ces leçons, tu vas beaucoup apprendre sur le mot justice, sur son sens et ce à quoi ressemble la justice dans notre monde. Une chose très importante que tu dois savoir et à laquelle tu n'avais peut-être jamais pensé jusqu'à présent, c'est qu'au cœur de la justice, il y a des relations justes. En fait, Dieu tient beaucoup à rendre justice dans le but que nous ayons une relation juste avec lui, les uns avec les autres et avec ce monde.

Pour repérer les moments où la justice ne coule pas comme un torrent (quand les relations ne sont pas justes), c'est facile. Il suffit de voir les situations où les choses qui sont censées apporter la vie apportent la mort et la maladie.

Regarde l'histoire du chapitre 2 de la Genèse (BDS)

« Telle est l'histoire de ce qui est issu du ciel et de la terre lorsqu'ils furent créés. Au temps où l'Éternel Dieu fit la terre et le ciel,

Il n'existait encore sur la terre aucun arbuste, et aucune herbe des champs n'avait encore germé, car l'Éternel Dieu n'avait pas fait pleuvoir sur la terre, et il n'y avait pas d'homme pour cultiver la terre. De l'eau se mit à sourdre et à irriguer toute la surface du sol. L'Éternel Dieu façonna l'homme avec de la poussière du sol, il lui insuffla dans les narines le souffle de vie, et l'homme devint un être vivant.

L'Éternel Dieu planta un jardin vers l'Orient : l'Éden, le Pays des délices. Il y plaça l'homme qu'il avait façonné. L'Éternel Dieu fit pousser du sol toutes sortes d'arbres d'aspect agréable portant des fruits délicieux, et il mit l'arbre de la vie au milieu du jardin. Il y plaça aussi l'arbre du choix entre le bien et le mal.

Du pays d'Éden sortait un fleuve qui arrosait le jardin. De là, il se divisait en quatre bras. Le nom de l'un était Pichôn : il contourne tout le pays de Havila au sol gorgé d'or, un or d'excellente qualité. On trouve aussi dans cette contrée de l'ambre parfumée et la pierre précieuse appelée onyx. Le deuxième fleuve s'appelait Guihôn, il parcourt toute l'Éthiopie. Le troisième fleuve s'appelait le Tigre, c'est celui qui coule à l'orient de l'Assyrie. Et le quatrième fleuve c'est l'Euphrate.

L'Éternel Dieu prit l'homme et l'établit dans le jardin d'Éden pour le cultiver et le garder. »

Est-ce que tu vois l'image dans tes pensées maintenant ? Toutes les relations sont justes. La terre, l'eau, les humains et Dieu. Nous avons du mal à imaginer tout cela de ce côté d'Éden mais c'est pour connaître toutes ces choses que nous avons été créés. C'était le plan de Dieu (le cœur de Dieu) que nous connaissions seulement la justice et la bonté pendant toute notre vie. Dieu veut des relations justes.

C'est ici que l'histoire de l'eau entre en scène. Dans la Bible, ce don de Dieu qui permet la vie devient un moyen de destruction et de mort. C'est ce que nous voyons dans les sécheresses, le manque et la souffrance. Les choses ne sont pas justes comme elles l'étaient dans le jardin. La création souffre. Les cœurs souffrent. Et l'eau est devenue quelque chose de différent de ce qu'elle était aux débuts de la création.

MAIS parce que Dieu est vrai et juste, il veut rectifier les choses, sauver la création, l'eau et son peuple. Dans l'Évangile de Jean, Jésus nous dit que toute personne qui a soif peut venir à lui et boire. « *Que celui qui croit en moi boive. Car, comme le dit l'Écriture, des fleuves d'eau vive jailliront de lui.* » Jean 7:37-38 (BDS)

Dieu désire nous voir revenir vers des relations justes. Dieu désire voir l'eau devenir quelque chose qui guérit au lieu de provoquer des souffrances. Et c'est encore le chemin sur lequel nous nous trouvons aujourd'hui.

Aujourd'hui dans le monde, près d'1 MILLIARD DE PERSONNES VIVENT SANS EAU POTABLE. Chaque minute, un enfant meurt à cause de maladies liées à l'eau qui auraient pu être évitées. De toute évidence, quelque chose ne va pas et n'est pas juste. Les relations ne sont pas justes. **Comment pouvons-nous changer tout cela ?**

Tu changes la situation en imaginant ton frère, ta sœur, ta famille et en t'imaginant toi-même. Et ensuite, tu agis parce que tu te préoccupes du bien-être des gens.

HISTOIRE :

Les choses ont changé quand des jeunes d'Asie du Sud (au Népal, situez le pays sur une carte) ont eu de la compassion pour leur prochain qui vivait à haute altitude, dans des régions désertes et sèches où l'eau était rare. Les jeunes ont remarqué combien les longues marches pour chercher de l'eau (de l'eau souvent contaminée) faisaient souffrir les gens. Ils souffraient sans eau fraîche et potable. Les jeunes du Népal ont imaginé qu'ils souffraient eux-mêmes. Ils imaginaient que cela pourrait arriver à leur propre famille. Ils se sont engagés pour rectifier la situation en organisant une collecte de fonds pour creuser un puits et ensuite, ils l'ont creusé eux-mêmes.

C'est une belle histoire mais également une histoire compliquée. La collecte de fonds n'était pas facile. Parfois, les bénévoles ne venaient pas au moment prévu. Les jeunes qui ont débuté le projet ont commencé à voir que tout le village pouvait utiliser ces défis comme un exercice pour rester unis. Ils n'ont pas abandonné. Ils étaient sûrs que la justice était un rêve qui valait la peine de continuer. Et ils ont trouvé un moyen d'éliminer la souffrance générée par le manque d'eau sûre et propre.

La justice devient quelque chose d'intime pour toi quand l'injustice ne concerne plus seulement un inconnu qui se trouve loin mais un frère ou une sœur dans la famille de Dieu.

Dieu t'invite à adopter cette manière de vivre.

Un homme s'est approché de Jésus et a essayé de le piéger. Il lui demanda : « *Quel est le commandement le plus important de tous ?* » Jésus n'hésita pas à amener cet homme droit au cœur de la justice.

« *Un des spécialistes de la Loi s'approcha de lui; il avait entendu cette discussion et avait remarqué avec quel à-propos Jésus avait répondu. Il lui demanda: Quel est le commandement le plus important de tous ?*

Jésus répondit: Voici le commandement le plus important: Ecoute, Israël, le Seigneur est notre Dieu, il est le seul Dieu; tu aimeras donc le Seigneur, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme, de toute ta pensée et de toute ton énergie. Et voici celui qui vient en second rang: Tu aimeras ton prochain comme toi-même. Il n'y a pas de commandement plus important que ceux-là. »

Marc 12:28-31 (BDS)

Jésus nous donne une image claire de ce qu'est une relation juste.

Imagine trois cours d'eau qui coulent jusqu'à un jardin. Si l'un d'entre eux est plus faible que les autres, tout le jardin

en souffre. Les parties qui deviennent faibles et en manque de nourriture meurent et infectent les parties qui sont toujours saines. Notre vie a pour but de nourrir les vies des personnes qui sont autour de nous et de trouver des moyens de briser les cycles qui empêchent leur bon développement. Nos vies devraient être semblables à trois cours d'eau de force égale qui déversent un courant d'amour pour Dieu, pour nous-mêmes et pour autrui.

La parole de Dieu révèle que lorsque nous rencontrons des personnes qui souffrent, qui sont perdues, emprisonnées, veuves, orphelines ou marginalisées, lorsque nous entendons parler de personnes qui souffrent sans eau potable et fraîche, lorsque nous rencontrons des personnes qui ont cette histoire, c'est comme si nous rencontrions Jésus. C'est une opportunité que nous avons de le servir et d'agir pour eux.

Dieu se soucie tellement de la justice qu'il se met à la place de ceux qui souffrent de l'injustice.

Tu peux être sûr(e) de toi quand tes décisions sont orientées par les priorités de Jésus. Quand tu parles pour les malades, tu es dans un lieu où tu peux voir Dieu. Quand tes efforts ont pour but d'aider des personnes dans le besoin, ton ministère s'adresse directement à Jésus. Ton désir d'écouter le cri d'un enfant est un désir qui est proche du cœur de Dieu.

Faire justice tout comme Jésus l'a enseigné, c'est ne pas trouver le sommeil jusqu'à ce que tu saches que la personne qui est devant toi, la personne qui souffre, ira mieux aujourd'hui que le jour précédent. Tu ne pourrais pas te reposer avant d'être sûr(e) que ton frère ou ta sœur est en sécurité. Tu ne serais tout simplement pas capable de quitter le lieu de leur souffrance.

Sommes-nous prêts à laisser les questions de justice devenir aussi intimes dans nos vies ?

Une militante du Mouvement pour la justice a récemment voyagé au Mozambique dans un village dont la source d'eau était épuisée. Il y avait aussi une pompe à eau manuelle dans le village mais elle était cassée. Cela voulait dire que les femmes et les enfants allaient devoir à nouveau marcher sur une longue distance pour aller chercher de l'eau chaque jour et cette eau était contaminée et porteuse de maladies.

La militante observa les femmes et les enfants qui se tenaient debout à la fin de la file d'attente, espérant qu'il y aurait encore de l'eau lorsque leur tour arriverait de puiser de l'eau. Un étang d'eau sale se trouvait à côté de la source d'eau. Une fois que la source était vide pour le restant de la journée, tout le monde était forcé de puiser dans l'étang.

La militante regardait cette scène et elle ne pouvait pas s'empêcher d'imaginer ses deux petites filles en train de plonger leurs mains dans l'étang d'eau sale pour y boire. Elle se disait : Ce n'est pas possible ! Ce n'est tout simplement pas possible.

Ce n'est vraiment pas juste. Et cela ne redeviendra juste que lorsque les problèmes de l'eau potable et de l'évacuation des eaux sales seront si personnels pour nous qu'en regardant les personnes qui se trouvent dans cette situation, nous verrons nos frères et nos sœurs, nos fils et nos filles.

Jésus et ses disciples ont partagé un moment exceptionnel quand Jésus s'est mis à leur laver les pieds. Jésus faisait des choses simples qui exprimaient des vérités profondes, sa sagesse et son amour.

Toute la journée, les disciples avaient beaucoup marché en pleine chaleur dans leurs sandales toutes sales et maintenant, ils se préparaient à partager un repas. Pendant le repas, ils devaient s'allonger et les pieds du voisin n'étaient jamais très loin du visage d'un autre. Alors, imagine-toi manger un repas alors que les pieds sales et pleins de sueur dégoulinent sur ton repas. Jésus voit la situation et il prend soin d'eux d'une manière très intime et personnelle. Il prend ce qui n'est pas à sa place (des pieds sales et qui sentent mauvais) et il rectifie la situation. Mais il ne demande pas à un serviteur de le faire : il devient le serviteur et le fait lui-même.

Il nous invite, toi et moi, à faire de même. En t'informant sur les problèmes d'accès à l'eau, près de chez toi et partout autour du monde, tu as une occasion de participer à l'interruption divine qui change tout.

ACTIVITÉ

Organisez une cérémonie simple de lavement des pieds avec votre groupe.

Prenez une bassine, un seau ou un autre contenant pour y mettre un peu d'eau. Trouvez des chiffons, des serviettes ou un autre tissu pour essuyer les pieds de chaque personne. Avant de commencer, remarquez l'effet qu'a l'eau sur le tissu que vous utilisez. Votre action suivie de l'ajout de l'eau sur un morceau de tissu change la réalité de la situation des pieds d'une personne.

Faites une rotation pour que chacun lave les pieds d'une autre personne et priez pour que Dieu vous montre les besoins des personnes qui vous entourent et pour que Dieu brise votre cœur pour vous aider à rendre la situation à nouveau juste. Priez pour que chacun soit actif pour soutenir l'Église qui apporte de l'eau propre et sûre à des enfants et à des familles qui en ont désespérément besoin.

Pour terminer, rappelez-vous mutuellement que lorsque vous lavez les pieds des autres, lorsque vous vous plongez dans les situations perturbées que vous voulez changer, vous affirmez que vous voulez prendre soin de ceux qui souffrent sans eau potable ni évacuation des eaux usées. Cela te touche tellement que c'est comme s'il s'agissait de ton frère, de ta sœur, de toi. C'est comme si c'était Jésus lui-même (Matthieu 25).

Le Psaume 33:4-5 dit que Dieu aime la justice et la droiture. Cela veut dire que nous pouvons avoir confiance en Dieu dans tout ce qu'il fait.

Nous pouvons avoir confiance en Jésus quand il nous offre de l'eau vive.

Nous pouvons lui faire confiance quand il fait du service envers notre prochain une priorité plus importante que le désir d'être servi(e).

Nous pouvons être sûrs que lorsque nous participons à la restauration de l'eau, nous prenons part à la grande histoire selon laquelle toutes choses seront finalement renouvelées.

L'ESPOIR

Chacun d'entre nous a l'opportunité de faire partie d'un monde où il y a Juste de l'eau et de l'eau juste. Nous avons tous l'occasion de participer au plan de Dieu pour apaiser ceux qui ont soif aux quatre coins de la planète.

Lisez le Psaume 107 (BDS) :

Célébrez l'Éternel, car il est bon, car son amour dure à toujours. Qu'ils le proclament, tous ceux que l'Éternel a délivrés, qu'il a sauvés des mains de l'opresseur, et qu'il a rassemblés de tous pays : de l'est, de l'ouest, du nord et du midi. Les uns erraient perdus dans le désert, dans des lieux où il n'y avait personne, et sans trouver une ville habitée. Ils étaient affamés, ils avaient soif, et ils étaient tout près de défaillir. Dans leur détresse, ils ont crié à l'Éternel, et il les délivra de leurs angoisses. Il les conduisit par le droit chemin, pour aller vers une ville habitable. Qu'ils louent donc l'Éternel pour son amour, pour ses miracles en faveur des hommes ! Il a désaltéré les assoiffés, il a comblé de biens les affamés.

POUR TERMINER

L'eau devient juste quand tu te places juste au milieu de ce que Dieu est en train d'accomplir par son Église pour rétablir la justice.

La question est posée : Es-tu prêt(e) à rejoindre le mouvement pour la Justice ? Es-tu prêt(e) à agir ? Si la réponse est oui alors bienvenue dans l'aventure.

RÉCITEZ LE VERSET ENSEMBLE :

*« Que le droit jaillisse comme une source d'eau,
Que la justice coule comme un torrent puissant ! » Amos 5:24 (BDS)*



juste de L'EAU

QUESTIONS

REMARQUE POUR L'ANIMATEUR OU LE PARENT :

Posez des questions en suivant un rythme adapté à votre groupe ou à votre famille. Le silence peut être une bonne chose. Essayez d'éviter les questions de type oui/non et soyez positif sur les différentes interventions de chaque personne dans la discussion. Vous pouvez favoriser la pertinence de la conversation du groupe en prenant plus de temps au moment où les personnes se sentent particulièrement concernées.

QUESTIONS SUR LA SESSION DEUX :

1. Suppose que tu as accès à de l'eau potable. Comment changerait ta vie si tu n'avais plus accès à de l'eau propre ?
2. Maintenant, suppose que tu n'a pas d'accès à de l'eau potable. Comment ta vie changerait-elle si tu pouvais y avoir accès ?
3. Le péché a changé le paysage de nos cœurs et de notre monde. L'amour change également toutes ces choses. De quelles manières as-tu vu l'amour changer le paysage de ta vie ?
4. Qu'est-ce qui rend injuste le fait de ne pas avoir accès à de l'eau potable ? Que signifie pour toi le mot injuste ?
5. Décris et trouve des idées sur ce que tu aimerais voir l'église entreprendre pour changer la crise mondiale de l'eau.